

*Jedes Kind verdient die Chance, seine
Leidenschaften zu entdecken und Talente
zu entfalten.*

*Sie haben Fragen, möchten Hilfe
beantragen oder spenden?*

Kontakt

Gemeinde Steinhagen
Amt für Generationen, Arbeit, Soziales
und Integration
Am Pulverbach 25
33803 Steinhagen

Nadine Kuster

Tel.: 05207 997-207

E-Mail: nadine.kuster@steinhagen.de

*oder persönlich im Rathaus im
Generationenbüro (Raum 204)*



Das Projekt „Jedem Kind ein Hobby“ gibt es seit 2012 und wird seitdem von verschiedenen Vereinen und Privatpersonen finanziell unterstützt.

Dank der Großzügigkeit der Teams des Sternchenmarktes Brockhagen, der Jugendfeuerwehr und der Landjugend Brockhagen-Kölkebeck, großzügiger Geldspenden der Band „Frau Jana und die Anderen“ und mehrerer Privatpersonen können Kinder und Jugendliche, deren Familien es sich sonst nicht leisten könnten, einem geliebten Hobby nachgehen oder ein neues Hobby entdecken. So können sie beispielsweise Musik- oder Tanzunterricht nehmen, sich bei sportlichen Aktivitäten bewegen und bei Fußballcamps oder CVJM-Freizeiten teilnehmen.



Wir ermöglichen den Kindern eine vielfältige Freizeitgestaltung in einem Verein, in der Musikschule, Aktivitäten im Jugendzentrum Checkpoint oder bei den Pfadfindern und vieles mehr, wodurch Fähigkeiten erprobt und Kontakte geknüpft werden können.

Oftmals verhindert die familiäre Situation eine Teilnahme von Kindern und Jugendlichen am Vereinsleben. Das Geld fehlt für den Mitgliedsbeitrag oder die Kosten für die Mannschaftsfahrt sind zu hoch für das Haushaltsbudget.

Sie als Trainer*in, Erzieher*in, Lehrer*in oder Erziehungsberechtigte*r sind nah an den Kindern und erkennen als erste, welche Begabungen diese entwickeln und ob es in den Familien an Ressourcen fehlt, um die Kinder fördern zu können.

Mit Ihrer Hilfe können wir die Familien unterstützen und den Kindern und Jugendlichen unabhängig vom Bildungs- und Teilhabepaket eine sinnvolle Freizeitgestaltung bieten.

Bitte wenden Sie sich an das Generationenbüro der Gemeinde Steinhagen, wenn Sie bemerken, dass es in Familien Unterstützungsbedarf gibt.

Informieren Sie auch Ihre Kolleginnen und Kollegen über diese Art der Förderung. Selbstverständlich können die Familien auch direkt Kontakt zum Generationenbüro aufnehmen.

Die Hilfe erfolgt schnell und unbürokratisch!

Familien
Gemeinde **Steinhagen**

